

Strasbourg, le 6 février 2024

Pour chasser l'hiver, la Ville de Strasbourg invite les structures locales à participer au Carnaval 2024

Moment festif par excellence, le Carnaval de Strasbourg revient le **dimanche 24 mars 2024** avec le thème : "On se secoue et on chasse l'hiver !".

Traditionnellement le dernier dans la région, le Carnaval de Strasbourg invite petit·es et grand·es à se rassembler dans les rues lors d'une grande cavalcade d'environ 2km, pour chasser la grisaille et accueillir les beaux jours.

Chaque année, le cortège réunit de nombreuses structures locales invitées à défiler pour l'occasion. Un appel à projets est d'ores et déjà lancé, la date de limite de dépôt de candidature est fixée au 21 février 2024.

Toutes les modalités de participation sont disponibles ici : strasbourg.eu/-/appel-a-projets-carnaval-2024

Plus d'informations sur le programme précis de la journée à venir prochainement.

